

Le mot du délégué régional :

Bonjour à toutes et à tous.  
L'année 2023 se termine et vous avez été nombreux à participer aux diverses activités proposées.  
Un grand merci à vous tous et surtout aux organisateurs sans qui rien ne serait possible.  
La revue de presse diffusée chaque semaine maintient le lien avec notre ancien domaine d'activité et aborde des sujets de vie quotidienne. Vos retours sont positifs.  
L'assemblée générale nationale s'est déroulée le 16 novembre à Chatillon et les contacts établis avec la nouvelle gouvernance d'Orange nous permettront de travailler à nouveau les dossiers qui nous sont chers.  
Notre association comme toutes les autres fonctionne grâce à ses adhérents et doit sans cesse innover. N'hésitez pas à me contacter pour de nouvelles activités. Parlez de l'ACR autour de vous, les nouveaux adhérents sont indispensables à la vie des associations.  
**Je vous souhaite à tous un joyeux Noël et de belles fêtes de fin d'année pour démarrer 2024 de la meilleure des façons.**  
Philippe Le Métayer



**Nos stammtisch 68**

**Encore une fois les stammtisch du Haut Rhin ont fait le plein.**

Bravo à nos adhérents « sud-alsaciens » qui participent en quasi-totalité à ces moments de retrouvailles!



Le 14 décembre, malgré certains empêchements, nous étions encore 13 à participer à ce stammtisch de Noël au restaurant Le Buchwald vu que notre lieu habituel à l'Auberge du Zoo était complet. Une rencontre à nouveau bien animée...

Le 13 octobre nous nous sommes retrouvés à Kingersheim, pour pouvoir, en même temps, visiter l'exposition télécoms (voir ci-dessous).

**AG 2023 de l'ACR**



Elle a permis de renouer les liens avec le nouvel état major d'Orange (voir notre site)  
L'Alsace est maintenant bien représentée dans les instances nationales de notre Amicale suite à la nomination de Philippe Le Métayer à une des deux vice-présidences.  
Il pourra y témoigner du dynamisme alsacien.

**Visite usine Cuisines Schmidt**

Le 8 novembre nous étions 24 à visiter une très belle entreprise alsacienne à la pointe du progrès.

Nous avons découvert une production totalement automatisée permettant de produire 850 cuisines par jour. Cette entreprise est aussi une véritable saga familiale, démarrée en Allemagne en 1934 et qui s'est poursuivie en Alsace, d'abord à Lièpvre puis à Sélestat... Découvrez un résumé sur notre site ACR. Merci à B Fliegans de nous l'avoir organisée.



**Nos stammtisch 67**



Nous nous sommes retrouvés, le 7 décembre, à six autour d'Antoine Christ pour partager avec lui un bon moment de discussions, émaillé de nombreux rappels historiques grâce à l'érudition de plusieurs participants.

Le déjeuner bas-rhinois, en plus grand nombre, au restaurant de l'Hôtel des Postes « Chère Amie » a dû être annulé faute de participants...! La date proche du marché de Noël n'explique pas tout ! Nous espérons mieux en 2024.

**L'histoire des Télécoms n'intéresse pas que les anciens d'Orange !**

Le 13 septembre, notre collègue Laurent Riche, maire de Kingersheim, et l'association Adolphe Cochery, nous ont montré leur grande passion pour faire connaître et préserver le patrimoine des télécommunications.



Les membres, très motivés de cette association sont issus d'entreprises du monde des télécoms et nous ont fait de belles démonstrations, dont de vieux centraux rotatifs. Pendant toute une semaine le public local et les écoliers ont pu profiter du dévouement de ces bénévoles.

**Notre traditionnelle marche d'automne, le 29 septembre**



Encore une fois, JP Delpeint nous a entraîné dans une belle ballade qui, via le sentier des chameaux datant d'une légende des années 800, le Landsberg et l'abbaye de Niedermunster, nous a menés au Mont St Odile et ses points de vue remarquables.

**Notre délégué à la réunion des élus locaux Orange**

La poursuite du déploiement du très haut débit pour tous, le numérique responsable, la RSE,... leur ont été présentés.  
Mais le thème principal était l'arrêt de « notre » réseau cuivre, qui en Alsace démarrera en 2025.

